

## LA SIERRA RESPONDIÓ EN SU DÍA

sobre Arquitectura Negra, que cedió la asociación cultural y de vecinos de Robleluengo.

Más tarde, llegó el pregón y la entrega de los premios "Serrano del Año" a Fernando Almansa y "Abuelos Serranos" a Gertrudis Gordo, que con sus 98 años se alza como la persona de más edad de Galve. Una vez concluido el acto, comenzó la conferencia del escritor atencino Tomás Gismera que, bajo el nombre de "Guadalajara, crónicas de un siglo", logró llenar el salón de actos del Ayuntamiento de la localidad. Al filo de las 15.00 horas, se comenzó a repartir la comida, en la que se podía elegir paella o caldereta. Entre ambos platos se distribuyeron las 1.500 raciones que se habían previsto.

Para la tarde, se reservaron diversas actuaciones, como la de los danzantes de Galve y de Condemios de Arriba, o la de José Antonio Alonso y su grupo. Precisamente, éste último calificaba su concierto como "muy entrañable, porque estoy entre los míos".

Entre los 1.500 asistentes a la cita se encontraron diversos responsables políticos, como la presidenta de la Diputación, M<sup>a</sup> Antonia Pérez León, las consejeras de Educación y Ciencia, M<sup>a</sup> Ángeles García, y de Administraciones Públicas y Justicia, Magdalena Valerio, así como varios alcaldes de la zona -el de Galve de Sorbe o Hiendelaencina- y representantes del PP, como el portavoz de la formación en

Diputación, Mario González, o el concejal de Servicios Públicos Municipales y Cementerio en Guadalajara, Mariano del Castillo.

También, hubo personalidades de la economía, como Ramón Tamames, o de la universidad, entre las que se encontraban los profesores de la Complutense Juan José Fernández Sanz y Ángel Rubio.

Impulsados por el éxito cosechado, los organizadores ya están preparando la tercera edición del Día de la Sierra, que tendrá lugar en Arbancón. Según explicaba el presidente de la asociación, Raúl Conde, ésta ha sido una localidad que se ha prestado a echar una mano.

"El Ayuntamiento, con su alcalde a la cabeza, se ha ofrecido desde el principio a acoger la celebración", a lo que se añadiría que, desde este municipio, siempre se ha mostrado un gran apoyo a las iniciativas de la entidad.

Además, realizar la actividad en éste lugar supondría una rotación de la iniciativa, ya que en 2008 se realizó en Hiendelaencina -zona del Alto Rey-, éste año ha tenido lugar en Galve de Sorbe -municipio enmarcado en la sierra de Pela-, y en 2010, se trasladará a la que se considera como "una de las puertas de la comarca".

Reportaje: Julio Martínez. Guadaqué.com

### EL GORDO

**NÚMERO 21.844**

Como no queremos que te quedes sin jugar a la lotería de Navidad, te comunicamos que ya puedes comprar tu participación en nuestra sede social. Colaborarás con nosotros haciendo felices a nuestros paisanos, las personas mayores que residen en asilos y residencias de la Comunidad de Madrid.